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                              ○○実実力力をを養養うう    

                              ○○友友愛愛をを深深めめるる  

                              ○○品品性性をを高高めめるる  

しらさぎ学級 ３年生を送る会 
２月２０日（木）１・２校時、１・２年生が

3 年生の卒業を祝って『3 年生を送る会』を開

きました。球技・百人一首の後、送る会では、

在校生・卒業生のことば、記念品の贈呈を行い

ました。とても心温まる会になりました。 

魅力ある学校づくり地域協議会を開催 
 ２月１８日（火）午後４時から会議室にお

いて、第３回河内中学校魅力ある学校づくり

地域協議会を行いました。会長様、校長あい

さつの後、うつのみや学校マネジメントシス

テム「全体アンケート」から、今年度の取組

に対する感想や次年度に向けてのご意見を

いただきました。次年度の学校運営に役立て

ていきたいと思います。 

詳細は『学校評価書』『魅力協だより』に掲載

しますのでご覧ください。 

小学校への乗り入れ授業を実施しました 
２月４日（火）岡本西小学校、１９日（水）岡本小学校で、中学校の教員が訪問して授業を行ってきま

した。「中学校の先生の授業を受ける」ことで、緊張しつつも、興味をもって積極的に授業に取り組んで

くれました。小学６年生の皆さん、中学校での授業を楽しみにしていてください。 

２月４日 岡本西小学校６年３組 体育の授業   ２月１９日 岡本小学校６年２組 算数の授業 

学校運営協議会（コミュニティ・スクール）に代わります 

 令和７年度から、本校では『魅力ある学校づくり地域協議会（魅力協）』が『学校運営協議会（コミュニ

ティ・スクール）』に代わります。学校運営協議会は、子どもたちの豊かな成長を支えるために、学校と地

域が一体となって「特色ある学校づくり」を進める仕組みとして、国が推進しています。本市で取り組ま

れている魅力協とは異なる部分がありますのでご理解の程よろしくお願いいたします。 

学校：学校運営の基本方針の説明 → これまで 魅力協 意見 

                → これから 学校運営協議会 承認 ・・・ 学校運営の当事者に 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

表彰を行いました 
２月２６日（水）の朝、テレビ放送にて各種表彰を行いました。様々な場面において、３年生が活躍を

してきました。受賞された皆さん、おめでとうございました。 

 生徒総会に続いて３年生を送る会が行われました。思い出のスライドの中には、３年生の今年１年間の

記録や１・２年生時にお世話になった先生方からのお祝いメッセージ、後輩たちからのメッセージがあり

ました。一人一人が次のステージに向けて頑張ろうという気持ちになってくれればうれしいです。事前の

準備、会場設営、当日の運営に携わった生徒の皆さん、ありがとうございました。 

後期生徒総会を開催しました 
 ２月２１日（金）体育館において後期生徒総会を開催しました。令和６年度の活動報告・会計決算報告

がありました。今年度の生徒会テーマ『Colorful～みんな違ってみんないい～』のもと、全校生徒が日々

の活動に取り組んできました。残りの 1 か月もしっかりと取り組み、令和７年度につなげてほしいと思い

ます。１・２年生の皆さん、よろしくお願いします。 

３年生を送る会が行われました 

・・・ＰＴＡ本部役員会がありました・・・ 
２月２８日（金）午後７時から、図書室において本年度最

終の第４回ＰＴＡ本部役員会が行われました。今年度の活

動・決算の報告、次年度の活動・予算（案）について協議さ

れました。学校からは「給食費」「部活動の休日地域移行」「コ

ミュニティ・スクール」について説明がありました。 

詳しくは、ＰＴＡだより、令和７年度ＰＴＡ総会資料をご

覧ください。 


